

PAUL JANKE

Der entertainende Sunnyboy aus Hamburg

Paul Janke ist am 16. September 1981 in Hamburg geboren und wuchs zusammen mit seinen Eltern und seiner Schwester Anna (32 Jahre) im Stadtteil Winterhude auf.

2009 war Paul sogar zum Mister Hamburg gewählt worden und war das Gesicht der Sportschau in der ARD. Zahlreiche Model-Jobs folgten auf den begehrten Titel "Schönster Mann Hamburgs".

Seit er 2009 das hübsche Gesicht von Hamburg ist, kennt den Sunnyboy spätestens seit dem 4. Januar 2012 auch der Rest von Deutschland.

Da begann auf RTL nach acht Jahren Pause die Kuppelshow "Der Bachelor" auf ein Neues und Paul war das erste Gesicht der neuen "Bachelor" Staffel. Seitdem tourt er bundesweit als DJ durch die Clubs.

Auch bei Gala Events auf vielen roten Teppichen der Republik ist sehr charismatische Hamburger immer wieder zu sehen.



Video:

<https://youtu.be/OWGWW2KMiQ4>